

Crecer de forma sostenible

El Curso de Saúde traerá a Ourense del 4 al 8 de abril a 48 expertos en medio ambiente

Promover una gestión responsable de los recursos naturales y de los residuos que generamos, para crecer en permanente dialogo responsable con el medio ambiente, y que Ourense se convierta en modelo de provincia sostenible. Son algunas de las claves de la 45 edición del Curso de Saúde Ambiental que se celebra en Ourense y que traerá a esta ciudad desde el 4 al 8 de abril inclusive a un



total de 34 especialistas en todo tipo de materias relacionadas con la calidad de aguas, tratamiento de residuos, recursos naturales o educación ambiental entre otras.

Crecer sí, pero de forma sostenible. Podría ser el lema del XLV Curso de Saúde Ambiental que este año se celebra en Ourense como ciudad anfitriona, y que del 4 al 8 de abril inclusive permitirá conocer las propuestas de un total de 34 expertos de reconocido prestigio, que expondrán las claves para que Ourense crezca tanto en materia industrial como termal o turística, sin olvidar el respeto al medio ambiente.

El Centro Cultural de la Diputación de Ourense es el lugar escogido para la celebración de este curso, que pretende sentar las bases para que Ourense crezca de forma sostenible y que ofrece 100 plazas, 50 de ellas a través de becas.

"Tenemos la obligación de devolver el entorno en el que vivimos sino mejor al menos igual que cuando nos lo entregaron", explicó el presidente de la Diputación, en el acto de presentación de este curso en el que estuvo acompañado entre otros por el director de este encuentro el profesor Francisco Peña, y la vicerrectora del campus María Lameiras, una de las instituciones colaboradoras en esta iniciativa, junto con la Cámara de Comercio, el Ayuntamiento de Ourense o el Ministerio de Medio Ambiente a través de la Confederación Hidrográfica entre otras.

El programa comienza el día 4 de abril con ponencias sobre la puesta en valor del patrimonio natural de la provincia, y de sus parques naturales y sobre el termalismo como fuente de salud. También se abordarán temas como los recursos termales y su incidencia como factor de crecimiento económico y social de la provincia y sobre la industria a enológica.

El martes día 5 se los expertos en la materia hablarán de los nuevos modelos energéticos sustentables y de la calidad del aire en Galicia al tiempo que se expondrán algunos modelos de energías alternativas, en este escenario de cambio climático.

El miércoles 6 de abril, el tema central será las técnicas de tratamiento de residuos , con ponencias sobre el funcionamiento de Sogama, la valorización de residuos orgánicos biodegradables, o los nuevos métodos en la gestión de residuos en Galicia como valorización energética de los residuos urbanos. El jueves 7 de abril las ponencia girarán en torno a la gestión de las aguas en la provincia de Ourense, el estado actual de la cuenca hidrográfica Miño-Sil, o los planes de vigilancia de vertidos industriales en las redes de sumideros. Finalmente el día 8 se abordará la importancia de la educación ambiental y la implicación de la Universidad de Vigo con un grado propio de Ciencia Ambientales.